

## NOTICIA.

*De el viage que hizo el Sr. de la Sala de parte de su Rey para entrar à el nuevo Descubrimiento por el Golfo Mexicano.*

**E**L Sr. de la Sala habiendo hecho el año de 1682. todo el viage por el rio Meschafipi asta el golfo de Mexico bolvio à Francia y dando parte à su Rey y Ministros de aquel descubrimiento y de como por el golfo Mexicano se podia entrar à el se armaron quatro fragatas con todo lo necessario, para establecer colonias, de gente, bastimentos y mercancias y en 24. de Julio de 1684. se hizo à la vela en el puerto de la Rochela y al cavo de varios accidentes que le acaezieron en la derrota arrivo à la baya de san Luis en el golfo Mexicano à unas cinquenta leguas al Zur de la boca que el creyò ser la Meridional de el rio Meschafipi y que dista de la que tuvo por la Septentrional cerca de veinte leguas, y en aquella baya (que en su carta Geographica no comprehende el Author) desembarcò y reconocidos los circuitos de tierra firme allò que convenia establecer ally una colonia que fuese puerto de mar, como lo hizo no sin grandes